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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４７０回 １１月第４例会 １１月２４日（木） 

[ ㈱アルビオン熊谷工場 大人の社会科見学例会 ]

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●委員会報告 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

●社会科見学 

 

点 鐘 

会 長 の 時 間 

 

 今日は、１１月としては５４年ぶりの雪という大変足元の

悪い中、移動例会にご参加頂き、ありがとうございます。お

帰りの節は道路が滑りますので、くれぐれもご注意してお

帰り下さい。雪道は少々前こごみで歩きますと転びにくく、

万一の場合でも、後頭部を打たなくて済みますので、お勧

めです。 

前回は、経営シリーズということで、アストロプロダクツの

中島社長の卓話例会でしたが、今回は「大人の社会科見

学例会」ということで、熊谷市にありますアルビオンさんの

工場見学例会です。アルビオン様は今、高級化粧品とい

う絞込み路線で大変業績を伸ばしている会社様です。

我々経営者にとって、色々と勉強になることがあろうかと思

っております。又、女性の皆様は、今もとても美しいのです

が、さらに何倍も美しくなること間違いなしと思います。今

回の見学につきましては、中々、一般の私たちは見学で

きないわけですが、鈴木プログラム委員長に、大変お骨

折りを頂き、実現致しました。鈴木さん本当にありがとうご

ざいます。 

最後に報告とお礼ですが、去る１２月２０日に福島パスト

会長が開催しましたスターダストヒューマンネットワークの

ディナーショーでの浄財の一部を「ロータリー希望の風プ

ロジェクト」にご寄附頂きました。福島会員ありがとうござい

ます。 
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幹 事 報 告 

 

小松委員 

本日は、私渡辺がどうしても外せない所要の為欠席い

たします。申し訳ございません。代わりに小松幹事エレクト

に報告して頂くことをご容赦下さい。 

では幹事報告をいたします。 

1.   先週お名前を発表した新入会員の方につきまして、

本日までに異議の申し立てがございませんでしたので、

年会費の請求をさせて頂き入金後、入会の運びとなり

ます。 あらためまして、新入会員の方をご紹介致しま

す。宮内 和広さん 勤務先 株式会社大堰 代表取

締役 推薦者は大野会長と福島会員 

職業分類は、革靴製造です。 

2. 先週の土曜日１９日に、羽生ロータリークラブ創立５０

周年記念式典が、熊谷のガーデンパレスにて開催されま

した。会長幹事と湯本ガバナー補佐がご招待頂き、参加

して参りました。詳細などにつきましては、５０周年の委員

会の場などで改めて報告させていただく予定です。  

3.  来週の例会は、12/1（木）にアイトピアにて通常通り

昼の例会で、年次総会となります。また、例会前に１２

月の理事会も開催されますので、理事の皆さんは１１

時までにアイトピアにご集合下さい。 

委 員 会 報 告 

 
親睦小松委員長 

 

司会 大谷会員 

出 席 状 況 報 告 

 

新井委員 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６３名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ２２名 

B 各承認者の例会出席者 １１名 

MU 本日のメーキャップ者 １４名 

本日の出席率 ５９％ 

 

大人の社会科見学 

㈱アルビオン熊谷工場 
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鈴木委員 

１９５６年創業の高級化粧品メーカー。 

徹底した衛生管理、品質管理の下に製造される化粧品

は、代表商品である、スキンコンディショナーをはじめとし

て、根強いファンに支えられている。 

 今回の社会科見学では、その製造現場にて、食品以上

に徹底した衛生管理を見学する。 
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